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O jogo  - Os primeiros minutos 
foram de tentativa de pressão do 

da casa foi marcado por Gabriel 
Verón, aos quatro minutos da 
etapa final. 

O resultado mantém o 
Cuiabá com 19 pontos e na 15ª 
posição. O Palmeiras lidera o 
Campeonato Brasileiro.  

Na próxima rodada, o 
Cuiabá enfrenta o Atlético-MG. A 
partida está marcada para esta 
quinta-feira (21), às 18h (de MT), 
na Arena Pantanal, e integra a 18ª 
r o d a d a  d o  C a m p e o n a t o  
Brasileiro. 

O Cuiabá esteve em 
campo com Walter; Marllon, 
Joaquim e Alan Empereur; João 
Lucas, Rafael Gava, Kelvin 
Osório (Marcão), Rodriguinho 
(Pepê) e Igor Cariús (Uendel); 
Valdívia (André Luís) e Alesson 
(André Felipe). 
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 Cuiabá saiu derrotado do OAllianz Parque nesta 
segunda-feira,18. Em 

superado pelo Palmeiras pelo 
placar de 1 a 0. 
 O gol da vitória dos donos 

partida válida pela rodada 17ª 
r o d a d a  d o  C a m p e o n a t o  
Brasileiro, o Dourado foi 

time da casa, que encontrou um 
sistema defensivo sólido do 
Cuiabá. 
 O Dourado, por sua vez, 
buscava as escapadas rápidas. 
Walter, goleiro e capitão do 
auriverde, teve atuação destacada 
no primeiro tempo. 
 Alan Empereur e João 
Lucas tiveram boas chances para 
o Cuiabá, mas a primeira etapa se 
encerrou com o placar zerado. 

L o g o  n o  i n í c i o  d o  
segundo tempo, Gabriel Verón, 
aos quatro minutos, abriu o 
marcador para o Palmeiras. 

O Cuiabá buscou o 
empate e tentou pressionar o time 
da casa. Rodriguinho, em 
cabeçada, levou perigo. 

O Dourado assustava 
também nas bolas paradas, mas 
não  consegu iu  igua la r  o  
marcador. 

 O p e r á r i o  e s t á  Oclassificado para a 2ª fase 
d o  C a m p e o n a t o  

Sinop, enfrenta o Academia, 
Cuaibá, o Mixto, o Nova Mutum e 
o Operário VG. 

Brasileiro da Série D. O Tricolor 
Várzea-grandense conseguiu a 
classificação após vencer o Iporá-

O  A ç ã o ,  o u t r o  
representante de Mato Grosso, 
encerrou a sua participação na 
competição perdendo para o 
Grêmio Anápolis por 4 a 1.

Com a vitória a equipe mato-
grossense somou 21 pontos 
ficando na quarta posição do 
grupo A5. Já o Iporá se despediu 
na sexta posição com 15 pontos.  

Na próxima fase,  o 
tricolor enfrenta a equipe do 
Pouso Alegre, de Minas Gerais, 
em duelos de ida e volta. A data e 
local do confronto ainda não 
foram divulgados.  

O estreante Tom marcou o 
gol da vitória do Chicote da 
Fronteira, aos 10 minutos do 
segundo tempo. 

GO por 1 a 0. 

 direção do Luverdense Aanunciou a contratação do 
volante Magno Ribeiro, 

29 anos, que jogou no Bangu, 
Bragantino, Rio Claro e Passo 
Fundo e, no primeiro semestre, no 
Pérolas Negras, do Rio de 
J a n e i r o ,  n a  S é r i e  D  d o  
Campeonato Brasileiro. 

O jogador passa a integrar 
o grupo de jogadores do clube, 
q u e  v a i  e m  b u s c a  d o  
pentacampeonato da Copa FMF, 
que dará ao vencedor uma vaga 
na Série D do ano que vem. 

O Luverdense já anunciou 
o goleiro Guilherme Boer, o 
vo lan te  Mur i lo ,  a t acan te  
Thiaguinho e os zagueiros Taison 
e Weverton. A apresentação do 
time está marcada para o dia 03 de 
agosto, data de início da 
preparação. A estreia está prevista 
para dia 27 de agosto, contra o 

Sport Sinop, no Gigante do Norte. 
Na primeira fase, o time 

de Lucas do Rio Verde, além do 

BRASILEIRO

Cuiabá é derrotado pelo Palmeiras  
e está a um ponto do rebaixamento 

O gol da vitória foi marcado por Gabriel Verón

Redação c/ Assessoria 

Próximo compromisso do Cuiabá é contra o Atlético-MG   

Foto: Assessoria

FUTEBOL

Operário se classifica para a 2ª 
 fase do Brasileirão da Série D 

Da Redação 

Operário ocupa a 4ª colocação do grupo A5  

 Foto: Assessoria

EM AGOSTO

Altair Anderli/SN 

Luverdense está focado na Copa FMF  

 Foto: Assessoria
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Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em 
Peixes indicando dias em 
que você estará emocional e 
mentalmente equilibrado, 

priorizando a vida íntima juntos dos seus e 
de quem ama, de preferência, em sua casa. 
Os trabalhos em home office são 
amplamente beneficiados. 

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em 
Peixes indicando dias de 
maior envolvimento com 
a t iv idades  men ta i s  e  

intelectuais. O período pode estar 
relacionado com a negociação de um 
projeto ou contrato que, certamente, será 
aprovado. Dias ótimos para fazer contatos.

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em Peixes 
indicando dias de maior 
envolvimento com suas 
finanças, que passam por um 

momento de equilíbrio. O período pode estar 
relacionado com uma forte necessidade de 
entender o mercado financeiro. O dinheiro 
chega com mais facilidade nesta fase.

Sol e Mercúrio unidos em 
seu signo recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em 
Peixes indicando dias de 
melhora na comunicação e 

maior necessidade de envolvimento com 
atividades mentais e intelectuais. A 
meditação e os estudos são amplamente 
beneficiados. O período é ótimo para 
começar um novo curso.

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em 
Peixes indicando dias de 
interiorização e necessidade 
de distanciamento, silêncio 

e solitude. Você estará mais calado e 
voltado para a intimidade. O período é 
ótimo para envolver-se em atividades 
integrativas, para o cuidado da saúde.

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em Peixes 
indicando dias de muitas e 
v a r i a d a s  a t i v i d a d e s ,  
especialmente no trabalho. 

Você estará mais comunicativo, se 
relacionando com maior liberdade com 
colegas e superiores. O período pode estar 
relacionado com uma nova proposta de 
emprego.

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em 
Peixes indicando dias de 
melhora da comunicação 
que vai chamar a atenção de 

superiores, pela sua capacidade de 
transmitir ideias e apresentar projetos. O 
período envolve melhora da imagem 
social e profissional.

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em 
Peixes indicando dias de 
maior envolvimento com 
projetos de publicações na 

internet. O período pode envolver 
também, uma viagem internacional, que 
é marcada ou realizada. Ótima fase para 
dedicar-se aos estudos.

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em Peixes 
i n d i c a n d o  d i a s  d e  
movimento agradável na 
vida social que vai beneficiar 

diretamente seus relacionamentos, 
especialmente os de amizades e os 
comerciais. Uma nova parceria pode ser 
negociada e firmada.

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em 
Peixes indicando dias de boa 
comunicação e movimento 
na vida social. O período é 

ótimo para fazer novas amizades e para 
dedicar-se a um projeto criativo. Um 
amigo pode se declarar ou apresentar a 
você, uma pessoa muito interessante.

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em 
Peixes indicando dias de 
movimento na vida social 

que beneficia os relacionamentos de 
amizade e os comerciais. Bons contatos 
podem ser realizados. Você pode ser 
convidado para gerenciar um novo 
projeto e equipe de trabalho.

Sol e Mercúrio unidos em 
Câncer recebem um ótimo 
aspecto de Netuno em 
Peixes indicando dias de 
maior envolvimento com 

acordos e negociações que vão beneficiar 
suas finanças. Nesta fase, você pode estar 
envolvido com a realização de parcerias 
financeiras e novos contratos, que vão 
aumentar seus rendimentos e lucros.

HORÓSCOPO **********

By Rosane Michels

No rol de aniversariantes desta quinta-feira a querida Luciana 
Gattass Crepaldi que celebra data nova recebendo os 
calorosos abraços do esposo, filhos, amigos e familiares. Lu 
que essa data seja comemorada com muita alegria e o novo 
ano repleto de coisas boas e muita saúde. Felicidades!!! 

Completando mais um 
ano de vida o amigo de 
longas datas Luis Otávio 
Grassi .  Felicidades,  
saúde, paz, amor e 
prosperidades é o que 
lhes desejamos para esse 
novo ano.  

*******************************

Celebraram mais um ano de amor, o 
casal Paulo Drager e Luciany Muniz, que 
festejaram 28 anos de vida conjugal. Que 
Deus continue abençoando essa união, 
fortalecendo a cada ano o amor, o 
respeito e o companheirismo. Nosso 
brinde a vocês! 

Nosso brinde com votos de felicidades ao 
psicólogo Edmilson Tavares que ontem 
festejou data nova. Que o novo ciclo de 
vida seja recheado de conquistas, paz, 
saúde e vitórias.  

**********

**********

Vivas a querida Cris Ortiz que completou 
mais uma primavera e foi abraçada pelos 
familiares e amigos que cantaram o 
tradicional Parabéns. Muitos anos de 
vida com saúde e felicidades é o que lhes 
desejamos. Feliz Niver!!! 

Curtindo merecido descanso nas belas praias alagoanas, o 
finess casal Ailton Moreira e Roseli Nascimento. Eles que 
estão em férias na companhia dos filhos Rodrigo e Raul e 
familiares. Esta coluna deseja que sejam dias maravilhosos. 
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Para Eliene, o FIPe atingiu a 
meta de gerar empregos diretos e 
indiretos e injetou mais de cinco milhões 
na economia da cidade, valores muito 
superiores ao investido no evento.   

Eliene informou que o FIPE 
atingiu a meta de gerar empregos diretos 
e indiretos na cidade e injetou mais de 
cinco milhões na economia da cidade, 
valores muito superiores ao investido no 

Destaque também, a todas as 
forças de segurança pública que 
trabalharam ostensivamente para 
manter a ordem na cidade e na praça de 
eventos da Sicmatur.   

Enfim, a cidade fervilhou 
durante os dias e noites do festival, praça 
Barão recebeu grande público, a fonte 
interativa foi a alegria da criançada, 
hotéis lotados, geração de renda e 
empregos indiretos, todos felizes com o 
sucesso do FIPe. Méritos, aos 
rea l i zadores  pe la  o rgan ização  
impecável, cujo sucesso registra a marca 
do trabalho.   

evento contou com shows nacionais, 
apresentações culturais, feira náutica, 
feira de artesanatos, exposição dos 
produtos da agricultura familiar, jogos 
de areia, entre outros.  

desses dois eventos para a economia 
do município, gerando renda e 
emprego. “O FIPe a cada ano se 
consolida no maior gerador do 
turismo, sendo implementado ao logo 
dos anos a prática do pesque e solte o 
que revela a preocupação com a 
preservação do meio ambiente. Já a 
Festa do Congo, é simplesmente 
encantadora, pela tradição passada de 
pai pra filho num resgate da história, 
da religiosidade e das apresentações 
das danças de Congo e Chorado”, 
concluiu a parlamentar.   Em Vila 
Bela, a deputada esteve com o 
G o v e r n a d o r  M a u r o  M e n d e s ,  
Deputado Federal Dr. Leonardo e 
lideranças políticas do Estado e da 
região.    

A deputada ainda cumpriu 
agenda em Pontes e Lacerda, onde 
concedeu entrevista na Rádio Jornal, 
agradecendo os votos recebidos 
naquele município em ocasião da sua 
eleição para deputada estadual em 
2018 quando disputou o pleito pelo, 
tendo conquistado 9.441 votos, o que 
lhe conferiu ser suplente, e agora estar 
ocupando uma cadeira na ALMT, com 
a oportunidade de trabalhar ainda mais 
em favor do povo.   

Embora sua passagem pela 
ALMT seja rápida, de apenas 30 dias, 
ela tem agenda marcada com o 
Governador do Estado, com o objetivo 
de impulsionar e apresentar novos 
projetos para a região.   

 omprovando sua marca Cregistrada de trabalho, o que 
rendeu elogios durante a sua 

posse na ALMT, a deputada por 
Cáceres, Valdeníria Dutra Ferreira 
(PSB) tem trabalhado ostensivamente 
ouvindo demandas de lideranças da 
região oeste, bem como prestigiando 
nesta semana dois grandes eventos, o 
Festival Internacional de Pesca 
Esportiva de Cáceres e a Festa do Congo 
em Vila Bela da Santíssima Trindade.   

Valdeníria em seu sexto 
mandato como vereadora é conhecida 
pela sua atuação incansável em prol da 
população, principalmente na área da 
saúde, que merece destaque entre os 
trabalhos realizados pela parlamentar.  
Em sua primeira semana de atividades 
enquanto deputada, a parlamentar já 
mostrou a que veio, tendo realizado 
várias reuniões com alinhamento de 
futuros projetos.  

Ouvida pela reportagem do 
JCC, Valdeníria destacou a importância 

1º Madeartes ; 2º Pega Nada;  3º Os 
Sampaios; 4º Aqui Ama o Pantanal; 5º 
São Félix do Araguaia; 6º Anzol 
Torcido; 7º Tactinal Force X01; 8º 
Cantinho do Peixe  

PESCA DE CANOA

Confira o Resultado da Pesca 
Embarcada  

1ª  Os Caçulos; 2ª Anzol de Ouro 
(Porto Estrela); 3ª Corredeira do 
Poção do Rio Jauru; 4ª Leviatã; 5ª 
Jambeiro; 6ª Os Pinguás; 7ª Canoa 
Furada; 8ª Deus é Maior 

PESCA MOTORIZADA  

receberam R$ 50 mil, além de troféu e 
medalhas.   

evento.   
Os números do FIPe revelam o 

sucesso,  na somatória de todas as 
categorias de pesca infanto-juvenil, 
motorizada, de canoa e de caiaque foram 
mais de 3 mil pescadores em busca dos 
prêmios. A grande campeã da pesca 
embarcada foi a Equipe “Os caçulos”, 
composta por membros da família Buck, 
que pescaram 15 Piraputangas, além do 
troféu e medalhas levaram para casa o 
prêmio de R$ 100 mil. Na pesca de 
canoa a equipe cacerense “Madearte 
Rústicos”, composta pelos pescadores 
Edelison Ricardo de Souza e Jânio 
Valeriano, faturou o primeiro lugar e 

Salientando ainda que esse 
disco é uma produção independente do 
Estúdio Demo Ex Machina com a banda 
Junção Cósmica. 

De acordo com os integrantes o 
primeiro contato com a gravadora foi em 
dezembro de 2016, quando a banda 
Junção Cósmica se apresentou em 
Cuiabá e aproveitou a oportunidade para 
conhecer as instalações do Estúdio 
Demo Ex Machina. 

 om nova formação, banda de Crock Junção Cósmica lança nesta 
sexta-feira, 22, seu primeiro 

álbum em todas as plataformas digitais. 
No material gravado ao vivo em parceria 
com a Demo Ex Machina Produções, a 
banda apresenta um repertório, que 
marca sua nova fase.  

“E foi assim, sem aviso, sem 
ensaios anteriores e tampouco sessões 
de gravação de instrumento por 
instrumento, a gravação é fruto de uma 
apresentação ao vivo da banda naquele 
dia. É essa naturalidade que dá o tom ao 
disco, onde o grupo cacerense Junção 
Cósmica traz o melhor do rock 
alternativo psicodélico em uma sinergia 
autêntica e intensa”, revela um dos 
produtores. 

Toda a produção foi construída 
em conjunto, tendo como integrantes do 
á lbum:  Reg ina ldo  S imonce l io  
(Vocalista e percussionista); Andres 
Bernardi (Guitarrista, Baixista e 
Vocalista); Fra do Blues (Guitarrista, 
Baixista e Vocalista); Gustavo Luperini 
(Baterista e percussionista); Produtores 
João Paulo Paes e José Manoel 
E s p i r i d i ã o ;  D e s i g n  d a  C a p a  
Virtualização Mkt Digital; Obra de arte 
da capa (Ex Machina) Eduardo Ferreira;  
Fotos João Paulo Paes, Joe Bengal e 
Andres Bernardi 
Conheça mais sobre a Banda Junção 
Cósmica  - A banda Junção Cósmica 
começou em 2016 com a formação 
sendo composta pelo Reginaldo 
Simoncélio (vocal), Andres Bernardi 
(guitarra e baixo), Flávio (guitarra e 
baixo), Luis Guilherme (bateria) e 
Arthur Souza (Teclado, guitarra e 
baixo). Sua gênese foi a partir do união 
entre as bandas Vrép! e O Bando do 
Mato. Ambas compunham o cenário da 
música alternativa de Cáceres-MT.  

Suas apresentações eram 
realizadas no Sarau da Figueira Cultural 
e no Bugrestock ambos eventos 
realizados em Cáceres. Em 2016, 

No ano de 2017 houve troca de 
integrantes com a saída do Luis 
Guilherme entra Giovanni Gottardi 
(músico influente no cenário local da 
música alternativa de Cáceres), logo 
após Gustavo Luperini entrou em seu 
lugar por ter mais disponibilidade de 
tempo para ensaios. Nesse período 
Arthur Souza se desliga da banda. Agora 
em formato quarteto, a banda realiza 
apresentações com mais distorções e 
peso nos riff`s, mantendo a pegada de 
soul e jazz fusion que Gustavo Luperini 
possuía na sua criação na bateria. 

participou do Festival Internacional de 
Pesca de Cáceres e também, da Feira do 
Vinil em Cuiabá. Integrando o cenário 
mato-grossense da época que contava 
com bandas como Cinema de Pedra 
(Cuiabá), O Mormaço Severino 
(Cáceres), Macacos do Brejo (Cáceres), 
Augusto Krebs (Cuiabá) entre outros. 

R e g i n a l d o  S i m o n c é l i o  
(vocalista e percussionista), Andres 
Bernardi (guitarrista, baixista e 
vocalista), Flávio Assis (guitarrista, 
baixista e vocais) e Luis Guilherme 
(baterista e vocais). 

A Junção Cósmica entrou em 
hiato de 2018 a 2021 para projetos 
pessoais dos integrantes e, no retorno, 
sua formação hoje conta com os 
integrantes: 

 om saldo positivo, fecham-se as Ccortinas do maior espetáculo de 
pesca em água doce do mundo. 

Em sua 39ª edição o Festival 
Internacional de Pesca Esportiva de 
Cáceres, confirma mais uma vez sucesso 
de público e organização, bem como 
geração de renda.  Mais de 100 mil 
pessoas participaram do Festival 
Internacional de Pesca Esportiva em 
Cáceres e depois de cinco dias a 
população conheceu na noite de 
domingo os vencedores da pesca 
embarcada.  

Além das provas de pescas, o 
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Equipes vencedoras na pesca motorizada e de canoa  
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JUNÇÃO CÓSMICA

Banda cacerense lança álbum ao  
vivo em todas plataformas digitais 
Da Redação 

Banda foi constituída em 2016 

Foto: Divulgação

Valdineia presente na festa do Congo  

Foto: Assessoria
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EM AÇÃO
Deputada Valdeníria prestigia o FIPe, a Festa   
do Congo e se reúne com lideranças da região   
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FIPe se consolida como maior evento de  
 promoção do Turismo de Mato Grosso  

FIPe atingiu a meta 
de gerar empregos e 

injetou mais de 5 
milhões na economia 

da cidade. 
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GESTÃO RECONHECIDA

Mauro Mendes anuncia pré-candidatura à 
reeleição: "MT precisa continuar no rumo certo

O governador 
Mauro Mendes (UB) 
anunciou sua pré-
candidatura à reeleição 
no pleito marcado para 
setembro deste ano e 
atribuiu a decisão ao 
desejo de que Mato 
Grosso "continue no 
rumo certo". 
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Foto: Assessoria

EM AÇÃO

Deputada Valdeníria prestigia o FIPe, a Festa   
do Congo e se reúne com lideranças da região   

Comprovando sua marca registrada de trabalho, a deputada 
por Cáceres, Valdeníria Dutra Ferreira (PSB) reúne com lideranças 
da região oeste e prestigia dois grandes eventos, o Festival 
Internacional de Pesca Esportiva de Cáceres e a Festa do Congo em 
Vila Bela da Santíssima Trindade. Página 03

Valdeníria com Governador e lideranças políticas em Vila Bela   

Foto: Assessoria

Rotarianos dão 
suporte durante a 

pesca infanto-juvenil 
no FIPe  
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E Amigos de Adão fazem 'vaquinha online' 
para adquirir nova harpa para o músico  
 A esperança por dias melhores é o que move a 
rotina do músico Adão Cardoso dos Santos, que perdeu sua 
harpa numa enchente ocorrida este ano. 
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BOLAS BRANCAS

BOLAS PRETAS

BOLAS PRETAS

Para o MPMT que estão realizando as rodas de conversa do 
“Projeto Cibus – Você tem fome de quê?” que tem o objetivo de 
debater o combate à fome e traçar estratégias para a preservação 
da segurança alimentar, o fortalecimento da agricultura familiar 
e a produção sustentável. Na semana passada três municípios 
receberam o projeto, entre eles Vila Bela da Santíssima 
Trindade. Os encontros reúnem pequenos produtores rurais, 
gestores municipais, vereadores, diretores de escolas, feirantes, 
representantes de associações e da Empresa Mato-grossense de 
Pesquisa, Assistência e Extensão Rural (Empaer). As rodas de 
conversas são sobre o tema agroecologia, um modelo de 
agricultura alternativa baseada na integração e aplicação de 
conceitos ecológicos e sustentáveis na produção de alimentos. 
(Foto: MPMT)

Endereçamos ao Secretário de Infraestrutura e Logística, 
engenheiro Wesley Lopes, pelo brilhante trabalho que vem 
realizando junto a equipe de obras. Ele está sempre a frente dos 
serviços realizados na cidade, a exemplo das obras que foram 
executadas na Avenida do Sangradouro, onde foi feito a 
remoção do asfalto antigo, novo nivelamento e o recapeamento 
do asfalto com aplicação de uma nova camada. De acordo com 
Wesley o serviço faz parte do programa de revitalização das ruas 
pavimentadas de Cáceres.  (Foto: JCC)

BOLAS BRANCAS

Para estabelecimento e pessoas que não respeitam as Leis, 
abusando de som alto perturbando o sossego alheio. Que se diga 
de passagem Som alto é considerado crime ambiental de acordo 
com a lei de nº 9.605/98, assim como nas leis de contravenções 
penais de nº 3.681/1941. O infrator pode perder o seu aparelho 
de som, ser fichado na polícia, além da consequência passível de 
reclusão. Em Cáceres ainda quem descumprir a legislação será 
autuado e pagará multa de R$1.966,65. Nesta semana uma casa 
noturna no bairro da Cavalhada foi alvo de denúncia nas redes 
sociais.  (Foto: Reprodução)

Para certos motoristas de caminhões que adentram nos bairros e 
centro da cidade, sem o menor respeito, subindo em calçadas, 
arrancando fiações, passando por cima de placas de sinalização 
e daí por diante. Na semana passada registramos um fato desse 
no Bairro Jardim Celeste, onde uma carreta simplesmente 
passou em cima de uma placa de sinalização, por pouco não 
arranca também a lixeira da residência. Fatos como esses são 
lamentáveis.  

X
DA REPORTAGEM

Infelizmente, aqueles mestres da Lei 
e fariseus pareciam estar atrás de 
espetáculos, de shows, e Jesus não quis dar 
espetáculo, Ele não quis dar ali um show. 
Jesus não veio para se dizer simplesmente 
como Filho de Deus, mas Ele mostrou com a 
sua vida que Ele era o Filho de Deus. E eles 
precisavam perceber isso. 

Busquemos o sinal, o Cristo, porque é Ele 

quem oferece a nossa salvação. 

Meus irmãos, Jesus declarou que 
não daria nenhum sinal àqueles mestres da 
Lei e àqueles fariseus, porque o sinal já 
havia sido dado: o sinal do profeta Jonas. 
Jonas foi um sinal para Nínive, e Nínive se 
converteu, escutou a Palavra de Deus. O 
povo se arrependeu e voltou-se para o 
Senhor. 

Jonas já havia sido um sinal. E, meus 
irmãos, Jesus, é claro, era e é o sinal, porém, 
os mestres da Lei e os fariseus não 
conseguiam enxergar que todos os sinais 
que Jesus já havia realizado, já diziam que 
Ele era Deus, que Ele tinha vindo de Deus. 
Sim! Que Ele era o próprio Deus. 

Meus irmãos, na nossa caminhada, 
precisamos, cada vez mais, perceber que é 
Jesus, que é o Senhor; e não precisamos de 
nenhum sinal, porque Ele já é o sinal. A 
Eucaristia é o sinal da presença do Cristo, é 
o próprio Cristo. A Palavra de Deus já é a 
presença de Deus entre nós, de Cristo entre 
nós. O Senhor, que está também no pobre, 
no necessitado que nos pede, também ali 
está a presença de Cristo Jesus. 

Quantos, hoje, também conseguem 
ver o sinal (a Eucaristia), conseguem 
constatar - “É a Palavra de Deus!” - , mas 
ainda não se converteram. Os sinais não 
bastam, o que basta mesmo é abrir o coração 
para perceber a presença de Cristo Senhor. 

Então, Jesus não veio para 
demonstrar os Seus poderes, para ter plateia, 
Ele realiza os sinais para conversão e 
salvação, e não para uma demonstração, e 
não para um espetáculo. 

Abençoe-vos o Deus Todo-poderoso. Pai, 
Filho e Espírito Santo. Amém! 

Meus irmãos, os sinais já estão aí, o 
Senhor não quis e não quer dar nenhum 
sinal, porque Ele já é o sinal. Jesus não quis 
satisfazer a curiosidade de ninguém. Para 
quem não acredita, os sinais não provocam 
conversão. 

 

---------------------------------------------------

Padre Márcio Prado - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova.

“Alguns mestres da Lei e fariseus disseram 
a Jesus: 'Mestre, queremos ver um sinal 
realizado por ti'. Jesus respondeu-lhes: 
'Uma geração má e adúltera busca um 
sinal, mas nenhum sinal lhe será dado, a 
não ser o sinal do profeta Jonas'” (Mateus 
12,38-39). 

Irmãos, os sinais que o Senhor já 
realizou, os sinais que Ele apresentou ao 
mundo já bastam! Não busquemos os sinais, 
busquemos o sinal (o Cristo), porque é Ele 
quem oferece a nossa salvação. 
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Com tantas notícias tristes e 
violências brutais contra as 
mulheres, é inevitável refletir 
sobre os riscos que elas vêm 
enfrentando. Em todos os lugares, 
se ouve falar que mulheres foram 
agredidas. A mente humana é uma 
complexidade. Como imaginar 
que alguém, em sã consciência, 
poderia utilizar da respectiva 
profissão, aliás, no caso em 
espécie, que deveria salvar vidas, 
para  cometer  es tupros? O 
anestesista filmado cometendo 
violência sexual contra aquela 
mulher não somente indefesa, mas, 
s e d a d a  c o m  c o m p o n e n t e s  
químicos por ele administrado, nos 
oferta a ideia de como as situações 
estão ocorrendo pela condição de 
'ser mulher'. 

A tecnologia tem salvado 
pessoas e mostrado que muitos 
fatos acontecem, e já aconteceram, 
por conta da desigualdade de 
gênero. A sociedade conviveu e 
enalteceu por muito tempo aquele 
que era considerado o “Doutor da 
Vida”. 

Roger Abdelmassih, médico 
de reprodução humana, porquanto, 
através das suas mãos muitas 
a n ô n i m a s ,  c e l e b r i d a d e s  e  
autoridades realizaram o sonho da 
maternidade e paternidade, foi 
descoberto. Não tardou para 
aparecer o estuprador, assediador, 
e, ainda, capaz de introduzir em 
diversas mulheres o seu próprio 
sêmen, e não do respectivo 
companheiro, marido, ou pessoa 
por ela escolhida. 

Homem religioso, aliás, 
capaz de realizar 'curas' pelas mãos 
e orações, João de Deus, ludibriou 
a tantas pessoas com a carapaça 
divina. Dentre inúmeras violências 
a que submeteu mulheres,  
inclusive, uma filha, foi o 

Humorista, portador de 
comédia inteligente, veterano no 
stand-up comedy, protagonista de 
conhecida série de TV aberta, Bill 
Cosby cometeu muitos crimes 
sexuais. Se utilizava da fama e de 
comprimidos para dopar as suas 
vítimas. Quando acordavam, as 
m u l h e r e s  t i n h a m  v a g a s  
lembranças, sem a certeza de terem 
sido vítimas de crime. 

O que pensar então? As 
mulheres vivem perigosamente, e, 
em risco. A qualquer tempo uma 
mulher pode sofrer violência. E as 
ações violentas podem ser 
praticadas por pessoas que 
convivem normalmente em 
sociedade. 

Testes de insanidade mental 
são realizados. A surpresa: a 
esmagadora maioria não possui 
qualquer doença mental. Seriam 
ignóbeis monstros? Não diria. 
Monstros se encontram bastante 
distante, quem sabe em lendas ou 
folclore... Não, não é o caso. 

É preciso compreender, de 
vez, que eles, os agressores de 
mulheres, se encontram em todos 
os lugares, ou, ainda, bem 
próximos. Podem ser cultos ou 
não... Doutores, ou não... Pai, avô 
ou tio. Conhecidos, ou não... Nas 
ruas, ou em casa...Riscos... E 
muitos... 

 ___***Rosana Leite Antunes de 
Barros é defensora pública 
estadual. 

Algumas narrativas e uma 
certeza: a dificuldade em se fazer 
acreditar nas mulheres. Quantas 
delas, antes da informatização do 
mundo, morreram a espera de 
credibilidade e justiça? 

Mulheres eram as suas 
vítimas diretas. Uma delas, muito 
antes da eclosão de denúncias, 
narrou e buscou o poder público. 
Quem acreditaria naquela alma? 
Foi absolvido e teria voltado com 
mais força em seu intento 
delituoso. 

enfrentamento de mulheres 
corajosas que se descobriu o 
inimaginável: um criminoso. 

Qual a semelhança desses 
episódios criminosos? Foram 
cometidos por pessoas acima de 
qualquer suspeita, e, as vítimas 
com enormes dificuldades de 
reação pela fama, ou pela profissão 
d o s  a g r e s s o r e s .  M u i t o s  
questionamentos, e não faltam 
falas de que esses homens são 
doentes ou monstros. É, muitos 
deles após serem descobertos 
alegam doença. 
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Artigo

Cristo é o único sinal capaz 
de salvar a sua vida 

Os riscos delas 
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do MPMT, promotor de Justiça 
Nilton César Padovan, e terá como 
debatedora a promotora de Justiça 
em Mato Grosso, Patrícia Eleutério 
Campos Dower. 

O  S i m p ó s i o  é  u m a 
real ização das Procuradorias 
Especializadas da Criança e do 
Adolescente e Criminal, Centro de 
Apoio Operacional da Infância e 
Juventude e Escola Institucional do 
MPMT, com apoio do Colégio de 
Diretores de Escolas e Centros de 
Estudos  de  Aperfe içoamento 
Funcional dos Ministérios Públicos 
do Brasil (CDEMP) e Escola 
Nacional do Ministério Público 
(ENAMP). 

O coordenador do CAO da 
Infância e Juventude, promotor de 
Justiça Nilton César Padovan 
destaca a importância do tema. 

“A Lei Henry Borel trata da 
prevenção e do enfrentamento da 
violência doméstica e familiar 
contra a criança e o adolescente e, 
tendo como referência a Lei Maria 
da Penha, ela prevê diversas 
novidades, tais como a aplicação de 
novas medidas protetivas, novos 
procedimentos policiais e judiciais e 
novas atribuições do Conselho 
Tutelar, sendo que elas serão 
minuc iosamente  t r a tadas  no 
simpósio."

tem contado com a solidariedade de 
pessoas que se sensibilizam com sua 
história e fazem depósitos bancários. 

Pantanal – Foi também por um 
convite que Adão conheceu a luta em 
defesa do rio Paraguai. O chamado 
veio da prima irmã, Vanda dos 
Santos, da Sociedade Fé e Vida.

“A harpa me faz muita falta. 
Enquanto não consigo comprar 
outra, tenho recebido a doação de 
amigos e parentes para ajudar nas 
contas da casa, compras e outras 
necessidades”. Quem quiser se unir a 
essa corrente do bem, o Pix do Adão 
da Harpa é o CPF - 108.864.431-72. 

Desde então, nos últimos 20 anos, 
Adão  faz  par te  do  grupo  se 
a p r e s e n t a n d o  e m  e v e n t o s  e 
atividades, além de participar de atos 
e manifestações.  “Trabalhei como 
músico em vários hotéis à beira do 
rio no meio do Pantanal. O que 
víamos há anos atrás não existe mais 
porque estão destruindo tudo. 
Lugares onde o rio fazia curva 
secaram. 
 Nem todos percebem, mas a 
natureza já está se revoltando contra 
o homem. O Pantanal não tem dono, 
é de todos nós. E eu acredito na luta e 
defesa dele todos os dias.” 

Durante todo o dia de 
sábado a equipe do Rotary esteve 
presente dando o suporte necessário 
para a realização da prova de pesca, 
missão dividida com a Guarda 
Mirim, Lobo Guará, IFMT, cada um 
exercendo uma função para garantir 
a  s e g u r a n ç a  d a s  c r i a n ç a s  e 
adolescentes, desde o momento que 
adentravam a raia de pesca, durante a 
pescaria até a saída, onde eram 

esde 1957 o Rotary está Dp r e s e n t e  e m  C á c e r e s 
desenvolvendo projetos que 

vão de encontro as necessidades da 
comunidade, bem como auxiliando 
em todas as causas, onde são 
convidados a atuar.   

M o v i d o s  p e l o s  l e m a s 
rotários “Dar de Si Antes de Pensar 
em Si e Mais Se Beneficia Quem 
Melhor Serve”, os clubes de Rotary 
estiveram presentes no Festival 
Internacional de Pesca Esportiva da 
cidade, cumprindo a missão de 
acolher cada uma das crianças e 
adolescentes que participaram da 
pesca infanto-juvenil.   

acolhidos  pelos  rotar ianos e 
r e c e b i a m  u m a  m e d a l h a  d e 
participação e um lanche, oferecido 
pela prefeitura.   

O trabalho iniciado por volta 
das 6h 30 se estendeu até as 18h, 
quando a última criança foi entregue 
aos  pais ,  que puderam ter  a 
tranquilidade pela segurança dos 
filhos.   

A prefeita Eliene Liberato 
foi pessoalmente agradecer a ação 
dos rotarianos, destacando que 
parcerias como esta, com clubes de 
serviços  e  outros  se tores  da 
sociedade civil organizada são 
fundamentais para o município, que 
tem orçamento apertado e muitas 
necessidades.   

Estiveram presentes e a 
frente dos trabalhos os presidentes 
Edson Minoru, Brenda Karoline e 
Martinha, que agradeceram a 
dedicação dos associados em mais 
esse evento, destacando que a pedra 
f u n d a m e n t a l  d o  R o t a r y  é  o 
companheirismo, evidenciado mais 
uma vez nessa ação.  

Com o cancelamento de 
eventos, feiras e shows, o músico viu 
a renda cair cada vez mais e para 
driblar a crise, vendeu uma das duas 
harpas. A outra acabou sendo levada 
por uma enchente no bairro Dr. 
Fábio, em Cuiabá, durante fortes 
chuvas em março deste ano. Adão 
estava há pouco tempo na capital 
para aproveitar a retomada de 
eventos. 

praticamente todos os dias. Isto lhe 
garantia a renda mensal, que, aliás, é 
a única de Adão.Até o início da 
pandemia, ele fazia tratamento da 
catarata e dentário, e tinha uma 
cirurgia marcada que teve que ser 
suspensa. 

“ S e m  t e r  n e n h u m 
instrumento, eu procurei a pessoa 
que comprou a minha harpa para 
propor um aluguel. Hoje tenho que 
descontar uma parte do meu cachê e 
passar para ela. Então ainda é pouco, 
porque minha única renda vem da 
música. Eu sempre vivi dela”, 
lamenta. Diante da situação, um 
amigo de Adão abriu uma vaquinha 
online para arrecadar R$ 12 mil, 
valor suficiente para comprar uma 
nova harpa paraguaia .  Até o 
momento, a campanha conta com 34 
apoiadores e soma R$ 5,7 mil. O link 
p a r a  a j u d a r 
https://www.vakinha.com.br/28443
63. Além das contribuições, Adão 

Fi lho de  paraguaios  e 
nascido na divisa do Brasil com o 
Paraguai, o Adão da Harpa começou 
a tocar o instrumento por “pressão” 
do pai. A família morava em Campo 
Grande (MS), quando um vizinho 
que tocava harpa paraguaia se 
mudou para a casa ao lado. Aos 15 
anos, Adão começou a aprender o 
instrumento e não parou mais. 

 esperança por dias melhores Aé o que move a rotina do 
músico Adão Cardoso dos 

Santos. Mesmo tendo perdido o 
principal instrumento de trabalho em 
uma enchente este ano, a harpa 
paraguaia, ele segue acreditando que 
o melhor ainda está por vir. Defensor 
do rio Paraguai e integrante da 
Sociedade Fé e Vida há mais de 20 
anos, Adão vem contando com a 
solidariedade de amigos, familiares 
e parceiros da música e da luta para 
arrecadar recursos e comprar uma 
nova harpa. O valor do instrumento é 
de R$ 12 mil e por meio de uma 
vaquinha online, as doações ainda 
não chegaram à metade. 

Anos depois, durante o 
tempo que passou pelo seminário em 
Ponta Grossa (PR), ele recebeu o 
incentivo dos padres para que 
continuasse tocando e aprendendo. 
Foi por meio de um convite para 
tocar em uma exposição em Cáceres 
que o Adão da Harpa “nasceu”. Na 
cidade, ele fixou residência e se 
encantou pelas belezas do rio 
Paraguai e do Pantanal. 

C o m  o  g r u p o  “ L o s 
Cancioneiros”, a agenda de shows 
e r a  s e m a n a l ,  c o m  e v e n t o s 

A mesa, que terá como 
debatedor o promotor de Justiça em 
Mato Grosso Wesley Sanchez 
Lacerda,  será  presidida pela 
promotora de Justiça do MPMT, 
Elisamara Sigles Vodonós Portela. 

com o promotor de Justiça do 
Ministério Público do Estado de São 
Paulo, Rogério Sanches. 

A mesa será presidida pelo 
coordenador do Centro de Apoio 
Operacional da Infância e Juventude 

Na sequência, às 10h30, a 
discussão será sobre os aspectos 
cíveis da Lei 14.344/22 com a 
p a l e s t r a n t e  D e n i s e  Vi l e l a , 
procuradora de Justiça do Ministério 
Público do Rio Grande do Sul. 

 O evento ocorrerá por meio 
plataforma Teams, com transmissão 
ao vivo pelo canal do MPMT no 
Youtube, das 9h às 12h. 

spectos cíveis e criminais da ALei 14.344/22, que cria 
m e c a n i s m o s  p a r a  a 

prevenção e o enfrentamento da 
violência doméstica e familiar 
contra a criança e o adolescente, 
serão discutidos nesta quarta-feira 
(20), durante simpósio promovido 
pelo Ministério Público do Estado de 
Mato Grosso. 

D e  a c o r d o  c o m  a 
programação, após a abertura 
oficial, às 9h15 ocorrerá a palestra 
“Aspectos Criminais da Lei.344/22” 

SOLIDARIEDADE

Amigos de Adão fazem 'vaquinha online' 
para adquirir nova harpa para o músico  

Adão perdeu sua harpa, instrumento de trabalho, numa enchente ocorrida este ano 

Assessoria 

Músico conta com a solidariedade de todos  

Foto: Assessoria

EM PAUTA

MPMT promove simpósio sobre violência 
contra criança e adolescente nesta quarta 
Assessoria 

Simpósio será transmitido ao vivo pelo canal do MPMT no Youtube, das 9h às 12h

Recebendo as crianças para serem entregues aos pais ou responsáveis  

Foto: JCC

PESSOAS EM AÇÃO

Rotarianos dão suporte durante   
a pesca infanto-juvenil no FIPe  

Da Redação  
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 Instituto Federal de Mato OGrosso, IFMT, Campus 
Cáceres - Prof.Olegário 

Baldo está com inscrições abertas 
para o processo seletivo de ingresso 
em 2023/1 em cursos técnicos 
integrados ao ensino médio, curso 
técnico subsequente e graduação 
em bacharelado e licenciatura.  São 
ofertadas 295 vagas para cursos 
presenciais gratuitos com formação 
do ensino médio ao ensino superior. 

Cursos Técnicos Integrados ao 
Ensino Médio - Edital 071/2022  - 
Para ingresso no Ensino Médio são 
ofertadas 175 vagas nos cursos 

As inscrições devem ser 
realizadas, exclusivamente, pela 
internet com acesso disponível no 
site  www.cas.ifmt.edu.br

No ato da inscrição, a ou o 
candidato poderá optar por realizar 
a prova em Cáceres ou em uma das 

técnicos Integrados ao Ensino 
Médio em Agropecuária (105 
vagas) e Informática (70 vagas).  Os 
cursos são voltados para quem 
concluiu ou está concluindo o 
ensino fundamental. As inscrições 
estão abertas até o dia 11 de 
setembro. O prazo para solicitação 
da taxa de inscrição no valor de R$ 
50,00 termina nesta quarta-feira 
(20/07). 

O processo de seleção será 
realizado por meio de provas 
o b j e t i v a s  d e  L í n g u a  
P o r t u g u e s a / L i t e r a t u r a  e  
Matemática, a serem realizadas  no 
dia 09/10/2022, das 14 às 17 horas. 

outras localidades de Mato Grosso 
em que o IFMT está presente: Alta 
Floresta, Barra do Garças, Campo 
Novo do Parecis, Campo Verde, 
Cuiabá, Confresa, Diamantino, 
Guarantã do Norte, Jaciara, Juína, 
Lucas do Rio Verde,  Paranaíta, 
Pontes e Lacerda,Primavera do 
Leste, Rondonópolis, Sorriso, 
Sinop, Tangará da Serra e Várzea 
Grande e Vila da Serra de São 
Vicente. 
Técnico Subsequente - Edital 
075/2022  - Para quem está 
concluindo ou concluiu o ensino 
médio e quer fazer um curso técnico 
profissionalizante de duração um(1) 
ano e meio de formação, o IFMT 
Cáceres oferece 40 vagas no curso 
técnico subsequenteao ensino 
médio em Agropecuár ia .As 
inscrições devem ser realizadas até 
o dia 09/10/2022.As pessoas 
interessadas podem solicitar 
isenção da taxa de inscrição de R$ 
50,00 até o dia 13/08/2022.  O 
processo de seleção para o edital de 
cursos técnicos subsequentes não 
prevê provas.  A classificação das e 
dos candidatos no seletivo terá 
como base a análise do Histórico 
Escolar do Ensino Médio,  por meio 
de notas/conceitos do 1º e 2º ano do 
Ensino Médio constantes no 
Boletim Escolar Oficial, Histórico 
Escolar ou documento escolar 
oficial equivalente anexado pela ou 
pelo estudante no ato da inscrição. 
Ensino Superior - Edital 074/2022  

Na tarde de segunda-
feira, 18, a Polícia 
Rodoviár ia  Federal  
i n t e r d i t o u  t r e c h o  
compreendido entre a 
ponte Marechal Rondon 
para a operação de 
retirada do caminhão 
que caiu no rio na 
madrugada de sábado.  A 
mega operação contou 

com dois guindastes, que vieram da cidade de Várzea Grande para o 
procedimento. A ação foi auxiliada pelo Corpo de Bombeiros que 
acompanhou toda a operação, sendo retirado com sucesso o 
veículo. Logo após por volta das 18h 20min a rodovia foi liberada.  
Foto: Reprodução vídeo

PROFÁGUA UNEMAT

MEGA OPERAÇÃO

Estão abertas inscrições para 15 
vagas de mobilidade acadêmica 
em disciplinas optativas e 
obrigatória do Programa de Pós-
Graduação Stricto Sensu em 
Gestão e Regulação de Recursos 
Hídricos em nível de Mestrado 
P r o f i s s i o n a l / U n i d a d e  d a  
Universidade do Estado de Mato 
Grosso (ProfÁgua/Unemat). As 
vagas serão preenchidas por 
o r d e m  d e  c h e g a d a ,  d o s  
documentos elencados para a 
ma t r í cu l a .  O  env io  dos  
d o c u m e n t o s  s e r á  r e a l i z a d o  e l e t r o n i c a m e n t e  p a r a  
profagua@unemat.br. As inscrições seguem até o dia 27 de julho. 
Podem concorrer alunos da pós-graduação da Unemat e da Rede 
ProfÁgua de outras unidades. As matrículas serão realizadas de 29 
de julho a 3 de agosto. As aulas serão ofertadas de forma online e ou 
presencial. Maiores informações (65) 99987-0137. Foto: 
Divulgação

- Para o ensino superior, o campus 
do IFMT em Cáceres oferece os 
dois únicos cursos públicos de 
bacharelado em Engenharia 
Florestal e Licenciatura em 
Química da região.  São 40 vagas 
para o Curso de Engenharia 
Florestal, ofertado em período 
integral diurno com 5 anos de 
formação, e outras 40 vagas para o 
curso de Licenciatura em Química, 
ofertado no período noturno, com 4 
anos de formação. As inscrições e o 
prazo  para solicitação de isenção da 
taxa de inscrição no valor de R4 
80,00, terminam no dia 02/09/2022. 

Podem solicitar isenção da 
taxa, pessoas em situação de baixa 
renda com comprovação de renda 
bruta familiar per capita igual ou 
inferior a um salário mínimo e meio 
e que tenham cursado o ensino 
médio completo em escola pública 
ou como bolsista integral em escola 
da rede privada. A seleção para o 
ingresso no ensino superior será 
realizada por meio de prova 
discursiva de redação e provas 
o b j e t i v a s  d e  L í n g u a  
Portuguesa/Literatura, Matemática, 
F í s i ca ,  Qu ímica ,  H i s tó r i a ,  
Geografia, Biologia, e Língua 
Estrangeira: Inglês ou Espanhol.As 
provas serão realizadas no período 

O candidato poderá optar 
por realizar as provas  em Cáceres 
ou em uma das seguintes cidades de 
Mato Grosso: Alta Floresta, Barra 
do Garças, Campo Verde, Campo 
Novo do Parecis, Confresa, Cuiabá, 
Jaciara, Juína, Lucas do Rio Verde, 
Pontes e Lacerda, Primavera do 
Leste, Rondonópolis, Sorriso, 
Tangará da Serra e Várzea Grande. 

A instituição integra a Rede Federal 
d e  E d u c a ç ã o  P r o f i s s i o n a l ,  
Científica e Tecnológica e oferece 
educação pública e gratuita. 
Orientações sobre o processo 
seletivo 2023/1: Secretaria de 
Registros Escolares do IFMT 
Campus Cáceres - Prof. Olegário 
Baldo. Contato: (65) 3621-2610 ( 
telefone e whatsapp). 

vespertino do dia 16/10/2022, das 
14h às 18h30. 

Cotas  - O IFMT oferta 60% das 
vagas para estudantes egressas e 
egressos de escolas públicas. O 
sistema de reservas de vagas inclui 
ainda situação de renda, pessoas 
com deficiência,  e pessoas 
autodeclaradas pretas, pardas ou 
indígenas. As pessoas que se 
autodeclarem negras (pretas e 
pardas) passarão por uma banca de 
heteroidentificação para verificação 
de características fenotípicas. 

CURSOS GRATUITOS

IFMT Cáceres oferta 295 vagas para cursos 
de ensino médio, técnico e cursos superiores 

As inscrições devem ser realizadas, exclusivamente, pela internet 

Assessoria 

IFMT Campus Cáceres  
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 governador  Mauro OMendes (UB) anunciou 
sua pré-candidatura à 

reeleição no pleito marcado para 
setembro deste ano e atribuiu a 
decisão ao desejo de que Mato 
Grosso "continue no rumo certo". 

O  anúnc io  fo i  f e i t o 
durante coletiva de imprensa, na 
noite desta segunda-feira (18), na 
sede do União Brasil em Cuiabá. 

Conforme o governador, a 
pré-candidatura teve o aval da sua 
esposa, a primeira-dama Virginia 
Mendes, e de seus filhos. "Estar 
na política demanda muito a 

nossa presença e muitas vezes 
deixamos de estar com a família. 
Muitas vezes fico a semana toda 
sem conseguir ver minha filha 
pequena. Deus tem sido generoso 
comigo, com minha esposa, que 
recentemente teve um problema 
sério e agora está curada. E é 
preciso ter o apoio da minha 
família em mais esse desafio", 
ressaltou. Mauro Mendes relatou 
que, nos últimos meses, ouviu 
muito a população, lideranças 
r e g i o n a i s ,  p a r t i d á r i a s  e 
representantes de todos os 
segmentos, em especial durante 

as entregas, vistorias e anúncios 
d e  o b r a s  e m  d e z e n a s  d e 
municípios de todas as regiões. 

"Não basta ter o desejo: é 
preciso ouvir as pessoas, saber se 
e s t amos  f azendo  um bom 
trabalho, se as nossas decisões 
estão ou não melhorando a vida 
da população. Fico honrado em 
ter o apoio de 140 prefeitos e de 
ter recebido tantas mensagens 
positivas da população. Tudo isso 
me deixou muito motivado", 
afirmou. 

Ele listou os avanços já 
obtidos na gestão e as centenas de 

Grosso", pontuou. 
A l é m  d a  i m p r e n s a , 

também participaram do anúncio: 
a primeira-dama Virginia Mendes 
e filho do casal, Luis Mendes; o 
v ice-governador  Otav iano 
Pivetta (Republicanos);  os 
senadores Jayme Campos (UB), 
Wellington Fagundes (PL) e 
Margareth Buzetti (UB); o ex-
governador Júlio Campos (UB); 
o ex-senador Cidinho Santos 
(UB); o ex-secretário-chefe da 
Casa Civil, Mauro Carvalho 
(UB); o deputado federal Carlos 
Bezerra (MDB); os deputados 
estaduais Romoaldo Junior 
(MDB), Elizeu Nascimento (PL), 
João Batista (PP), Paulo Araújo 
(PP), Eduardo Botelho (UB), 
Xuxu Dal Molin (PL) e Dilmar 
Dal Bosco (UB); os prefeitos 
Kalil Baracat (MDB), de Várzea 
Grande, Leonardo Bortolin 
(MDB), de Primavera do Leste, 
Adair José (MDB), de Alto 
Paraguai, e Valcir Casagrande 
(PL), de Sapezal; os secretários 
de Estado Rogério Gallo (UB), da 
Casa Civil, Laice Souza, da 
C o m u n i c a ç ã o ,  M a u r í c i o 
Munhoz, de Ciência, Tecnologia 
e Inovação, Marcelo de Oliveira 
(UB) ,  de  In f raes t ru tu ra  e 
Logística, Jefferson Neves, de 
Cultura, Esporte e Lazer, e Alan 
P o r t o ,  d a  E d u c a ç ã o ;  o s 
vereadores por Cuiabá Michelly 
Alencar (UB) e Dilemário 
Alencar (PODE);  o ex-prefeito 
Rober to  França;  e  demais 
apoiadores. 

obras em andamento, a exemplo 
dos seis grandes hospitais que 
estão sendo construídos no 
Estado. 

"Ao longo desses três 
anos e meio conseguimos mudar 
a realidade do Governo de Mato 
G r o s s o ,  c o m  a p o i o  d a 
Assembleia, da bancada federal e 
da população. Estamos com obras 
na Saúde, na Educação, na 
Infraestrutura, na Segurança. 
Vamos entregar 2500 km de 
asfalto novo até o final do ano, 
nossa Polícia é uma das mais 
equipadas do país ,  nossos 
estudantes tem material didático 
de escola particular. Já estamos 
em um outro Mato Grosso", 
elencou. O governador frisou que 
buscará um novo mandato para 
dar continuidade a uma forma 
correta de fazer gestão, focada em 
resultados e em levar mais 
qualidade de vida a todos os 
mato-grossenses. 

"Tenho muito orgulho do 
que está acontecendo em nosso 
Estado. Mato Grosso precisa 
con t i nua r  no  rumo  ce r to . 
C o n s e g u i m o s  c o n s e r t a r  o 
Governo, colocar tudo em dia, 
fazer o maior investimento da 
história em obras e ações e até 
mesmo reduzir impostos. Esse é 
um trabalho que não pode parar. E 
é por todos esses fatores que, 
neste final de semana, fazendo 
minha última reflexão, resolvi 
aceitar colocar meu nome à 
disposição para disputar o 
Governo do Estado de Mato 

GESTÃO RECONHECIDA

Mauro Mendes anuncia pré-candidatura à 
reeleição: "MT precisa continuar no rumo certo"

Decisão foi tomada em consenso com a família e após ouvir a população 
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Mauro Mendes tem aval da família e população   

Foto: Assessoria

 iscais do Instituto de FDefesa Agropecuária de 
Mato Grosso (Indea-MT) 

participaram de ação conjunta 
com o Exército Brasileiro e a 
Polícia Militar na Operação 
Ágata realizada na região de 
fronteira com a Bolívia, na noite 
de segunda-feira (18) e manhã de 
terça-feira (19).  Drone foi 
utilizado na ação de vigilância 
para evitar a entrada ilegal de 

gado boliviano no país. 
Segundo o coordenador 

de Fiscalização e Julgamento de 
Processos do Indea, Márcio 
Adélio de Carvalho, controlar a 
e n t r a d a  d e  a n i m a i s  s e m 
procedência sani tár ia  pela 
fronteira tem sido um desafio, o 
que coloca em risco a saúde 
an ima l  do  r ebanho  ma to -
grossense e o status sanitário de 
Mato Grosso, causando prejuízos 

O Exército Brasileiro, por 
me io  do  Comando  da  13 ª 
B r i g a d a ,  j á  s e  c o l o c o u  à 
disposição para apoiar o Indea 
não apenas  no per íodo da 
Operação Ágata, mas no ano todo 
em ações de vigilância. 

“Agradecemos o Exército 
e a PM ao dar condições de 
realizarmos as atividades de 
forma mais tranquila possível. 
Com esse apoio das forças de 
segurança vamos implementar as 
a t i v i d a d e s  n o t u r n a s  p a r a 
fiscalização e vigilância na 
fronteira, garantindo maior 
segurança ao rebanho mato-
grossense”, disse o coordenador 
Márcio Adélio.   

Da  mesma  fo rma ,  a 
Pol íc ia  Mil i tar  e  o  Grupo 
Especial de Fronteira (Gefron) 
também têm sido parceiros da 
fiscalização sanitária no Estado. 

econômicos como consequência 
da suspensão das exportações, 
por exemplo. A maior parte da 
entrada desses animais no país é 
no período noturno. 

FRONTEIRA

Operação conjunta fiscaliza entrada de 
animais sem procedência sanitária no país 
Assessoria Indea 

Força Tarefa de vigilância na Fronteira 

Foto: Assessoria
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